
 

 

 

 

 

⼋幡商業⾼等学校野球部OB会会報
HASSHO BASEBALL TEAM OB CLUB NEWSPAPER

令和６年夏号（新１号）

第106回全国区高等学校野球選手権 
滋賀大会　組合せ決定
夏の甲子園を目指して6月25日に抽選会が行わ
れた。今年の滋賀大会は、53校48チームが出場
し、熱戦が繰り広げられる。 
我が八商野球部は春季大会ベスト４に入りシー
ド権を獲得しシード校。Dゾーンに入った。その
後の抽選の結果、初戦の相手は長浜北星高校に
決まり、初戦は、7月14日(日)マイネットスタジ
アム皇子山第２試合(11時30分試合開始)。 
また、立候補者による抽選の結果、開会式の選
手宣誓を安田仁之介主将がくじ運の強さをみ
せ、その大役を務めるので皆様ご注目！ 
今年の我が八商野球部は、昨夏昨秋今春と３季
連続ベスト４に進出するもあと１歩のところで
惜敗し、甲子園・近畿大会を逃している。この
悔しさを私たちも待ち望んでいる「夏の甲子園
出場」で晴らしてほしい。 
対抗勢力となるのは、昨秋優勝し選抜出場の近
江と今春優勝の滋賀学園。昨秋準決勝で対戦し
た彦根総合にも借りを返したい。他にも比叡
山・立命館守山・綾羽・近江兄弟社の私学勢が
上位を虎視眈々と狙う。 
ライバル校を力でねじ伏せ、夏の甲子園出場を
勝ち取るためにも、八商野球部OB会の皆様の 
ご声援とご支援をよろしくお願いいたします。

🎤 インタビュー：「この夏にかける想い」

主将　安田仁之介　選手 
僕たちのこの夏にかける思いは、 
2011年93回大会以降出場できて 
いない甲子園に出場することです。 
新チームが始まった時からずっと 
自分達が歴史を変えるという思いで 
日々練習に励んできました。そして 
その目標を実現するためにまずは 
ベスト４から勝ち登れるチームを 
目指して来ました。秋の敗戦を糧 
に、今までの努力を全て出し切り 
ます。応援よろしくお願いします。

監督　小川健太　先生 
平素は現役部員へのご支援ご声援を 
賜り誠にありがとうございます。 
今年のチームの合言葉は「泥臭く」 
です。選手たちは昨秋、今春の悔し 
さを晴らすべく、夏の大会では闘志 
剥き出しに「泥臭く」必死になって 
プレーする姿を見せてくれることと 
思います。一戦必勝で頂点を目指し 
ますので、出来る限り球場に足を運 
んでいただいて選手に温かいご声援 
をお願いいたします。

マネージャー 
荒見さん・小林さん・丸橋さん 
秋の３位決定戦や春の準決勝での敗
戦から悔しさをバネに日々キャプテ
ン安田を中心に全員が一つとなり常
に上を向いて取り組んで来たこのチー
ムは、最高のチームだと思っていま
す。支えてくださる方や応援してくだ
さる方々への感謝を「甲子園出場」
という形で返したいです。 
私たちは、何よりも全員が楽しんで
この夏を戦い抜くことを心から1番に
願っています。



 

 
 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

この夏の八商をコーチ陣で語ってもらいました！ 

～泥臭さ×フィジカル＝新生八商野球～ 
対談：村岸コーチ・三上コーチ・宮地コーチ　

Q,この夏ブレイクするのは誰ですか？ 
村岸：中嶋(捕手)です。特に打撃と肩が良くなりました。あとは 
　　２年のサード出口。野球に対する取り組む姿勢がこの二人は 
　　特に他の選手とは違いますね。一冬超えて成長しました。昔 
　　の泥臭いキビキビとした八商を思い出させてくれます。 
三上：僕の夏のキーマンは虎二朗(大橋)です。特によく声 
　　が出るようになりました。 
宮地：僕は増田・田上・大﨑・小西・松本の３年投手陣５人です。

Q,三上コーチのイチオシ選手は誰でしょうか？ 
三上：安部です。守備がいいです。 
上月：いわゆる秘蔵っ子ですか？ 
三上：まだまだそんなレベルじゃないですけど、最近見て 
　　ると色々考えてやってますし期待してます。

Q,村岸・宮地コーチから見た投手陣についてお願いします？ 
村岸：やっぱり田上・増田です。 
上月：是非とも先輩の投球術を伝授してほしいですが…。 
村岸：そうですね。なかなか伝わらないけど、今の子たちはすぐ 
　　球速ばかり求めてしまいますから、増田とか川崎とかいい 
　　球投げられますが、相手をしっかり見て頭使って投げてほし 
　　いです。あとは気合！けどやっぱり牽制とかフィールディン 
　　グとか…言い出したらキリないですけど、きっちりやって 
　　ほしいです。 
上月：宮地コーチはどんな指導心がけてますか？ 
宮地：型にはめないエコロジカルアプローチを実践してようやく 
　　身を結んで来ました。入学当初の想像を遥かに超える成長を 
　　感じています。ここまで大きな怪我もなく来れたのも、その　　 
　　一因で、良いコンディションで夏の大会に入れます。

Q,今年の八商はどんな野球ですか？ 
村岸：元気と野球に対する取り組む姿勢は、どこのチーム 
　　にも勝てるやろう！と言ってきたので、熱くて泥臭く 
　　プレーする姿を見てほしいです。 
三上：そうですね、泥臭くいってほしいです。 
宮地：フィジカルの数値では県内トップクラスです。「スキ 
　　ルの上限はフィジカルに比例する」と言う理念で指導 
　　してきました。私学にも当たり負けしないと思います。 
村岸：OBの方にもグランドで練習から見に来ていただき、 
　　是非とも選手にお声をかけてくださると、さらに選手 
　　は頑張ると思います。OB一丸となってもう一度八商を 
　　強くしていきたいと思いますので、皆様のご協力を 
　　何卒、よろしくお願いいたします。 

上月：なるほど！「体づくり＝技術の上限向上」「泥臭く 
　　プレーする姿＝勝利への執念」今年の八商野球楽しみ 
　　です。コーチ陣の皆様ありがとうございました。 

⚾  OB会から野球部へ激励のため訪問 
去る6月11日(火)八商第２グランドにて、 
OB会を代表し竹島慎泰会長から部員へ 
今夏の活躍の意を込め激励の言葉を伝え 
安田主将へ激励金を渡しました。 
参列者）竹島会長・松吉事務局長

⚾  第23回滋賀県高校野球部OB 
　シニア野球大会出場 
第1試合　八商4-20石山　第2試合　八商9-9八日市 
当日は約20名(応援者含む)の参加がありました。投手
不足で結果を伴いませんでしたが、今年も皆さんの元
気な顔を拝見しながら、野球を通じて青春を思い出し 
ながらプレーすることが 
できました。来年は大津 
市で開催、平成２年卒 
(109回卒)に拡大。是非 
ご参加をお願します。

⚾  八商野球部OB会ホームページご案内 
八商野球部ホームページ随時更新中！ 
この度、野球部OB会のホームページ制作・運用を担当させ
ていただくことになりました第137回卒の土田と申します。 
リニューアルしたホームページでは、八商野球部に関する最
新の情報や歴代のチーム紹介・戦績など豊富なコンテンツを
ご覧いただけます。また、会報もホームページ上でご覧いた
だけますので、是非ご活用ください。 
皆様からのご意見やご要望も積極的に取り入れながら、より
良いホームページづくりを目指していきます 
ので、どうぞよろしくお願いいたします。 
八商野球部OB会ホームページはこちらから！ 
          https://www.hassho-baseball.com

⚾  今年度のOB会スケジュール 
  7月 中旬～　選手権予選応援 
  8月 中旬～　夏の甲子園応援 
  9月 中旬～　秋季大会応援 
11月3日(日)　OB会交流試合予定（比叡山OB会）＊詳細未定 
12月下旬ごろ 少年野球教室（八商第２G） 
  2月2日(日)　八商野球部OB会総会・入会式 
　  　〃　　　八商野球部OB会創設60周年記念式典

編集後記(ご挨拶)：この度、岩佐前事務局長より受け継ぎ、八商野球部OB会会報を担当させていただくことになりました上月大介(115回卒)でござ
います。OB会の皆様に現役部員やOB会の活動にご関心・ご支援していただけるよう務めてまいりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

https://www.hassho-baseball.com

